



Fachschaftsrat Medizin Greifswald | Fleischmannstraße 42 | 17475 Greifswald
Unser Büro finden Sie in der Fleischmannstraße 42 im 3.OG

Kongressbericht

Zeitpunkt: 26. – 27.02.2018
Kongress: AGA-Advanceschool
Ort: München

Die AGA-Advanceschool in München fand am 26. und 27.2 statt. Insgesamt ging es um operative Zugänge zum Knie und Schultergelenk. Vormittags gab Vorträge zu den verschiedenen Zugängen (Anterior, posterior und lateral) sowie zu Indikationen. Dann wurde zusammen Mittaggeessen. Am Nachmittag wurden die vorgestellten Zugänge an Körperspendern präpariert. Dabei hatten je 3 Studenten ein Präparat und wurden von einem Instruktor betreut. Abends gab es ein gemeinsames Essen bei denen man sich über alles austauschen konnte. Insgesamt hat das ganze unglaublich Spaß gemacht, man hat viele Leute kennen gelernt und ich kann es nur empfehlen während dem Studium solche Angebote zu nutzen.

Diese Kongressteilnahme wurde durch den Kongresszuschuss des FSR unterstützt.

Mitglied der



bvmd
Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V.
German Medical Students' Association